

*Le ministre cubain des Affaires
étrangères présente ses
condoléances pour la tornade
survenue aux États-Unis*

Image not found or type unknown

La Havane, 26 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a présenté dimanche ses condoléances pour la dévastation causée par une tornade dans le Mississippi, aux États-Unis (US).

Par le biais de son compte Twitter, le ministre des Affaires étrangères a exprimé sa douleur pour les 26 morts - jusqu'à présent - causées par ce phénomène naturel, avec un classement préliminaire de EF-4, le deuxième score le plus élevé sur l'indice de gravité des tornades du National Weather Service.

Le président des États-Unis, Joseph Biden, a déclaré l'état d'urgence dans cet État du sud, ce qui permettra au gouvernement fédéral de mettre des fonds à la disposition du territoire pour la construction de logements temporaires et la réparation des biens.

La région, qui a été frappée par des vents soufflant entre 260 et 320 kilomètres/heure vendredi dernier, est toujours sous la menace du mauvais temps, les météorologues ayant prévenu les habitants de se préparer à l'arrivée d'une nouvelle tempête dans la nuit de dimanche à lundi (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/317876-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-presente-ses-condoleances-pour-la-tornade-survenue-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba